## So erreichen Sie uns:



#### **Anfahrtsskizze Rastatt**

Landratsamt · Gesundheitsamt Am Schlossplatz 5 · 76437 Rastatt

Bahnhof und Busbahnhof sind in wenigen Minuten fußläufig erreichbar. Parkmöglichkeiten stehen entlang des Landratsamtes zur Verfügung.



### Anfahrtsskizze Baden-Baden

Gesundheitsamt · Außenstelle Baden-Baden Flugstraße 7 · 76532 Baden-Baden





# Psychosoziale Hilfen



Information und Beratung für Menschen mit psychischen Belastungen

im Landkreis Rastatt und Stadtkreis Baden-Baden

# Wir stellen uns vor:

Der Fachbereich psychosoziale Hilfen im Gesundheitsamt ist eine Kontakt- und Beratungsstelle für Menschen mit persönlichen und sozialen Problemen, die im Zusammenhang mit einer psychischen Erkrankung stehen.

Ziel der Beratung ist es, eine möglichst selbstständige Lebensführung im gewohnten Lebensbereich zu erhalten und zu ermöglichen.

Nicht nur Betroffene selbst, auch Angehörige oder Mitbetroffene, die Fragen oder Anliegen haben, können sich an uns wenden.

# Wir sind für Menschen da, die

- mindestens 18 Jahre alt sind
- · sich in einer seelischen Krisensituation befinden
- von psychischen Belastungen betroffen sind
- das Gefühl haben, dass Sie Ihre Probleme nicht alleine bewältigen können
- sich als Angehörige, Vertraute oder Bekannte um die psychische Gesundheit eines Mitmenschen sorgen

## Wir bieten Ihnen:

- Unterstützung bei der Entwicklung neuer Perspektiven
- Informations- und Beratungsgespräch über vorhandene Unterstützungsangebote in der Region
- bei Bedarf kann die Beratung auch im Rahmen eines Hausbesuches erfolgen
- wenn gewünscht, Vermittlung zu weiterführenden Fachdiensten

Die Beratungsangebote sind für Sie kostenfrei.

Alle Gespräche werden vertraulich behandelt und unterliegen der Schweigepflicht.

## Kontakt und Information:

#### **Landratsamt Rastatt**

Gesundheitsamt Psychosoziale Hilfen Am Schlossplatz 5 · 76437 Rastatt

## **Ansprechpartner:**

Frau Sandra Rohrer Tel.: 07222 381- 2341

E-Mail: psychosoz-hilfen@landkreis-rastatt.de

Um vorherige Terminabsprache wird gebeten, damit wir uns ausreichend Zeit für Sie und Ihr Anliegen nehmen können.